
Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes spricht Herr Grassau sich für die Vorlage aus. Er hält 
die Antragspunkte 1-3 sinnvoll. Der Antragspunkt 4 wird seiner Meinung jedoch zu früh be-
antragt. Es sollte erst die Strategie zur Erreichung der Klimaziele abgewartet werden. 
Aus diesem Grund beantragt er, dass über die Antragspunkte 1-3 und 4 getrennt abge-
stimmt werden. 
Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 


